



*Wir Los Vambos wünschen Euch einen guten Start ins neue Jahr ...*

*Man sieht sich... bei der Seniorensitzung der Gemeinde Mandelbachtal...*

*...bei der Kappensitzung der Neandertaler in Bliesmengen-Bolchen...*

*... oder in Rohrbach bei der berühmt-berüchtigten Frauensitzung der "Stampesse"...*

Natürlich gehen wir Los Vambos mit der Zeit und haben neben dieser Internetseite auch eine [eigene Seite bei Facebook](#)

, dem derzeit gerade angesagtesten sozialen Netzwerk. Dort trifft man sich und „liked“, „added“ und „postet“ wie wild.

Also, wir sehen uns ....

